

AL DÍA

AGUSTÍN CEREZALES

INVOCACIÓN A HERMES

El Palacio de Comunicaciones va a ser desafectado. Edificio magnífico, ha cumplido y sigue cumpliendo a la perfección las funciones para las que fue concebido. Correos, que trabaja cada día peor, que va reduciendo sus sucursales, desfuncionando, desprofesionalizando su cuerpo de carteros, perdiendo eficacia y competitividad, corona con este abandono varios lustros de pésima gestión. Los madrileños nos quedamos sin una de las últimas cosas buenas que teníamos. Los administrados perdemos la última oficina donde podía respirarse cierto espíritu, cierta gracia, recuerdo de que la vida no es sólo sumar y restar. Hermes, el dios mensajero, es desalojado de su templo. Entrará la picota, vendrán decoradores y remodeladores, rehabilitadores y demás fauna, y nos lo dejarán reducido a la castidad, que diría el poeta.

Yo te pido, oh, Hermes, el más humano de los dioses, que no pases por alto la ofensa, que calces tus aligeras sandalias y subas a lo alto del Olimpo, o bajas las simas del Infierno, a exigir la reparación que se te debe. Y si no es por ti, hazlo por compasión hacia nosotros, tus fieles, a quienes se nos inflige esta última, quizá definitiva ofensa. Por la autoridad de Zeus, por el amor de Afrodita, actúa. Vierte en los dormidos oídos de los culpables, sean quienes sean, alguna líquida persuasión, un sueño, una infusa ciencia que les haga recapacitar. Hazles ver la gravedad de su crimen, la grotesca fealdad de sus pretensiones. Persuádelos, comunícales alguna idea, algún modo de retractarse salvando sus borrosas caras, que tanto aprecian. Y, si no lo consigues, si el paternal ceño de Zeus no los conmueve, ni la blanda súplica de Afrodita, ni de Proserpina las amenazas, de cuantos dioses deudores tuyos sin duda querrán secundarte, clama, oh, Hermes, venganza: que nunca más reciban una buena noticia, que nunca les llegue una carta de amor, que penen eternamente por oficinas chatas, de plástico y neón, buscando alguna ventanilla donde les den explicaciones de su desgracia, y que si alguna vez dan con ella, que no haya sellos, buzón, cartero para hacer llegar sus inútiles reclamaciones a quien corresponda. Que así sea, por los siglos de los siglos, hasta que tengan a bien devolvernos lo nuestro, que será nunca, puesto que ya lo habrán destruido.



COMUNIDAD DE MADRID

Desalojado un centro cultural por un escape de monóxido de carbono

Un pequeño incendio de origen eléctrico fue la causa de la elevada concentración de monóxido de carbono que obligó ayer a desalojar el Centro Cultural de Alcobendas a primera hora de la mañana. Un «olor raro» alertó a los trabajadores del inmueble, que avisaron a Emergencias 112. Los bomberos de la Comunidad de Madrid desalojaron a las personas que permanecían en el centro como medida de seguridad, ya que el monóxido de carbono es un gas altamente tóxico. La normalidad volvió a las instalaciones municipales pasadas las cuatro de la tarde. En la imagen, los bomberos descubren la acera en el lugar donde se encontraba la bolsa de gas.

Un joven de 17 años pierde una mano al estallar un petardo

M. J. Á.

MADRID. Un joven de 17 años de edad sufrió ayer la amputación traumática de la mano izquierda a la altura de la muñeca cuando encendía o manipulaba varios petardos. Los hechos sucedieron sobre las siete de la tarde en la plaza de Ensidesa, en el distrito de San Blas. Los destrozos en la mano fueron tan graves, que será imposible reimplantársela, según fuentes de Emergencias Madrid. Por si eso fuera poco, el chico sufrió quemaduras de segundo grado en el muslo de la pierna izquierda y en los genitales al explosión de uno de los petardos que llevaba en

un bolsillo del pantalón cuando estallaron los demás. Una ambulancia del Samur trasladó al herido al Hospital Ramón y Cajal, tras estabilizarle. Su estado es grave, aunque su vida no corre peligro.

Ante la proximidad de las fiestas navideñas, Emergencias Madrid recuerda que el mayor riesgo derivado de los artefactos pirotécnicos es su incorrecta utilización, cuando no están catalogados o correctamente etiquetados con las instrucciones de uso del fabricante, cuando sean usados por menores o se está fumando o cerca de elementos de llama viva, informa Efe.

Una mujer ingresa en prisión por la muerte de un marroquí

MANUEL MORENO

MADRID. La Policía ha esclarecido el homicidio de Alí Bouharrou, un marroquí de 21 años que murió el 27 de julio tras ser apuñalado esa madrugada en una zona de copas de Fuenlabrada durante una discusión entre dos grupos de jóvenes que se originó por un motivo banal: la petición de fuego para un cigarrillo en la confluencia de la calle La Paz con la plaza Francisco Escolar. La exaltación de ánimos por la ingesta de alcohol está detrás de este homicidio, el número 49 que la Policía esclarece este año de los 70 que son de su competencia.

La presunta autora de la cuchillada es Sandra G. D., a quien los testigos la describen como «la rubia». El Grupo X de Homicidios de la Brigada de Policía Judicial detuvo, además, a otras cuatro personas, entre ellas un menor de 17 años, por su presunta implicación en la pelea, pero el juez sólo ha enviado a prisión a Sandra, de 22 años. Todos los arrestados formaban parte del grupo de «la rubia», son españoles, excepto un marroquí, y cuentan con antecedentes policiales. De hecho, uno de los inculpados se encuentra en la cárcel desde agosto por un delito de robo con violencia e intimidación.

Un responsable policial destacó ayer la colaboración de la Policía Municipal de Fuenlabrada, cuyos agentes encontraron en una papeletera el arma del crimen, un cuchillo de cocina de 15 centímetros de hoja con machas de sangre.

En la reyerta, que contó con la participación de una docena de personas, también resultaron heridos de distinta consideración dos amigos de Alí, cuyo grupo fue el primero que esgrimió un arma blanca.

Club Residencial Imperial
Un Gran Habitat en el centro de Madrid sólo para Mayores Activos
P^o Imperial, 25. 91 364 37 50 Metro Puerta Toledo

Los Nogales Pacífico
Son cuatro residencias en una, dos especializadas en Alzheimer, otra de máxima asistencia y cuidados paliativos, y una cuarta para personas que se valen por sí mismas. Las innovaciones técnicas incorporadas son espectaculares. Metro Pacífico
Cerro de la Plata, 3. 91 434 19 40

**COMPRO PARCELAS
VALDEBEBAS**

**BERROCALES • AHIJONES • CENTRALIDAD DEL ESTE • VALDECARROS
• ENSANCHE DE VALLECAS y también resto de Comunidad de Madrid**

Tel.: 91 633 46 25, Sr. González

CENTRO GERIÁTRICO "PINAR DE ARAVACA"

- VÁLIDOS - ASISTIDOS - POSOPERATORIOS
- CENTRO DE DÍA - FINES DE SEMANA
- Médicos - ATS - Aux. de Clínica 24 h/día
- Rehabilitación - Podología - Terap. Ocupacional
- Cocina propia (3 menus) - Capilla - Jardines

**VISÍTENOS en C/ Camarines nº2 (Ctra. Coruña km. 9 dirección Madrid)
Telef.: 91 307 07 07**